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Présents : BERGEROT Martine, BERTHOUD Elsa, BESSARD Aimée, BILLON Catherine, CHANTEREAU Jean-Michel, 
CHARVIEUX Christelle, DEBIESSE TIXIER Karine - Présidente, DEBIESSE TIXIER Romain, GALLET Chantal, 
GOUJON Yannick, LAVERGNE Sandrine, MESGUI Laétitia, MUZY Pierre, PETIT DIT GREZERIAT Jordan, 
TRIPOZ Marinette, WALLDECABRES Olivier, WEICKERT Véronique, ZANOL Michel   
 

Excusées :   BILLET Lucas, VORS Guillaume 
 

Invités permanents :  
Salariés : DEVERRIERE Christophe, NUNCQ Léo, PICHON Hugo, RICHONNIER Nathalie, TISSOT Laurent 
Fournier François, Président d’Honneur 
Cellier Jean, Trésorier de la Ligue AURA 
 
 

Rédaction du CR :  Nathalie R 
 

Ordre du jour  
 

 Objet Intervenant 

1 Ouverture Présidente 

2 Approbation des compte-rendu des Comité Directeur n°3 Secrétaire Générale 

3 Point sur le travail de la Commission MiniBasket 
Présentation Basket Santé 

Christelle Charvieux 
Romain & Lucas 

4 Finances – votes participations financières Présidente 

5 Vote pour désigner les clubs pour les manifestations départementales Secrétaire Générale 

6 Retour sur les réunions de secteur Secrétaire Générale 

7 Retour et propositions pour vote 
des tables rondes du dernier Comité Directeur 

Arbitrage animée par Guillaume VORS 
avec François Fournier,  
et Véronique, Elsa, Michel, Jean-Michel, Pierre, Christophe 

Bilan du recyclage  
Axes d’amélioration de l’organisation du Pôle Sportif - Officiels 

Sélections animée par Laétitia MESGUI 
avec Hugo, Lucas, Catherine, Aimée, Yanick, Nathalie 
Suites aux Sélections ? 

Règlements animée par Olivier WALLDECABRES et Laurent 
Romain, Chantal, Christelle, Jordan, Marinette 
Réflexion sur le futur des règlements  

 

8 Questions diverses  

 

1/ Ouverture par la Présidente 
- Elle souhaite bienvenue à tous les membres présents ainsi qu’aux salariés. 

 
- Elle fait un retour sur les élections fédérales : le Comité Directeur et le Président Fédéral.  

Elle précise le projet fédéral du nouveau Président, Jean-Pierre Hunckler 
o Une de ses priorités : la proximité avec les Comités 
o Il souhaite se focaliser :  

▪ Sur le 3x3 qu’il souhaite faire entrer dans les écoles 
▪ Le Basket Entreprise ; cf l’équipe championne de France est du Rhône 
▪ Sur l’immersion du sport dans la vie de tous 

o Son objectif : faire du Basket le Sport Collectif en salle n°1 en France 
o Il veut développer le Basket Loisir 
o Concernant le Sport Féminin le Basket Féminin, permettre aux maximum de Femmes d’accéder au plus 

haut niveau que ce soit OTM, Arbitre et Entraîneur 
o Continuer les séminaires avec les Comités et les Ligues pour pouvoir dégager les grands axes de 

développement ; le 1er séminaire devrait avoir lieu lors de la Finale de la Coupe de France à Bercy 

Jeudi 12 Décembre 2024 
Réunion du Comité Directeur n° 4 

Compte-rendu 
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o Rendre le centre d’apprentissage IFRBB encore plus performant et efficient : former plus de formateurs 
car si pas de formation il n’y aura pas de subvention 

o Constat : + 120 000 licenciés avec – 400 clubs 
o La baisse de la dotation du PSF sera compensée par la FFBB 
o Le plan 5 000 équipements est reporté en 2025 

 
- Relations CD et Lique 

o + 4 % de licenciés sur la Ligue ce qui fait + 3 000 licenciés 
o Le projet immobilier est en bonne voie 
o Séminaires sont prévus par saison pour les Présidents, Secrétaires et Trésoriers  
o Des améliorations du CIC et du TIC sont envisagées pour les prochains rassemblements de Sélections 

suite aux retours des Présidents et CT 
o 3x3 : Master Ligue Open Ligue : il aura lieu le 21 Juin ; il pourrait être envisagé de les proposer à 

d’autres départements comme l’Ain, la Savoie ou la Haute Savoie en modifiant les cahiers des charges 
o IFRABB : une vidéo en immersion au BC Viriat a été tournée 
o Point négatif suite aux premières rencontres des divers championnats : trop de dossier discipline au 

niveau Ligue : 1 210 Fautes Techniques – 21 clubs avec + de 10 FT / 10 Clubs avec + de 18 FT 
 

- Le Comité  
o Nouveau record de licenciés ! 

Les Présidents de clubs seront invités à une rencontre de la JL Bourg 
Cette soirée sera aussi l’occasion de faire une rencontre avec les clubs, les Maires et les Présidents des 
Agglos et Comcom afin d’échanger sur les solutions qui permettront aux clubs de ne plus refuser des 
licenciés au sein de leur structure 
La date retenue devrait être le 29 janvier – finalement le 22  
La soirée se déroulerait comme suit : réunion avant match, match puis buffet d’après match 
De plus amples informations seront communiquées dès que possible 
De l’avis général, l’idée est bonne d’inviter les Maires et les Agglo et Comcom 
 

 

2/ Secrétaire Générale - Approbation du CR du CDeur n°3 
La Secrétaire Générale soumet le Compte Rendu du Comité Directeur n°3 à l’approbation des membres. 
Remarque de Michel Zanol : forfait rencontre retour MiniBasket 

 
 

3/ MiniBasket – Basket Santé 
 MiniBasket  

Point sur le travail de la Commission - Cf annexe 
 

 Basket Santé 
Présentation par Romain Debiesse Tixier d’exercices pratiqués lors d’une séance de Basket Santé 
 
 

4/ Finances 
La Présidente demande à ce que soit mis au vote les participations financières pour :  

o 500 € pour l’édition de 2024 du Tournoi International du GS Carriat 
Vote Pour  à l’unanimité 

o 500 € pour l’édition de 2024 du Tournoi International des EV Bellegarde 
Vote :  Pour à l’unanimité 

o 100 € pour l’intervention du Basket Adapté & fauteuil pour la sensibilisation au handicap 
Vote :  Pour à l’unanimité 
 

 

5/ Vote attribution Manifestations Départementales 
La Secrétaire Générale rappelle les modalités des votes sauf pour le Festi U7. 
Tous les clubs candidats sont listés mais certains ne peuvent être retenus car  

soit ils se sont vu attribuer une manifestation la saison dernière 
soit ils ont eu la même manifestation la saison dernière 
soit ils se sont vu attribuer une manifestation lors du vote précédent ce jour 
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17 votants 
Les clubs retenus 

date Organisation  Clubs candidats Voix 

6 au 8 Juin Finales Jeunes 1ère Série  

Bouchoux Condeissiat B  

FJ Belley B  

BB Revermont 5 

CS Ceyzériat 3 

US Jassans  

JL Bourg 4 

BC Montmerle 3 R 3 

BC Meximieux 2 

EV Bellegarde  

Jeudi 29 Mai Finales des AS  

Bouchoux Condeissiat B 2 

FJ Belley B  

BB Revermont  

St Amour B 2 

ES Foissiat 4 

JL Bourg 7 

BC Meximieux 2 

6 au 8 Juin 
Finales Jeunes 2ème et 3ème  

Série (300) 

Bouchoux Condeissiat B  

BC Veyle  

BB Revermont  

CS Ceyzériat 6 

US Jassans  

JL Bourg  

BC Montmerle 3 R 7 

BC Meximieux 4 

EV Bellegarde  

30 Mai au 1er 
Juin 

1/2 Finales Jeunes 1ère Série 
(300) 

Bouchoux Condeissiat B  

FJ Belley B  

BB Revermont  

Ambérieu BB  

CS Ceyzériat 10 

ES Foissiat 3 

JL Bourg  

BC Meximieux 4 

EV Bellegarde  

30 Mai au 1er 
Juin 

1/2 Finales Jeunes  
2ème et 3ème Série 
2 salles donc 2 clubs  

donc 2 votes par personne 

Bouchoux Condeissiat B 10 

BC Veyle  

BB Revermont  

Ambérieu BB  

CS Ceyzériat  

ES Foissiat 15 

JL Bourg  

BC Meximieux 9 

EV Bellegarde  

1er Février 

Festi U 7 
2 clubs sont retenus  

pour une organisation  
sur 2 sites  

dans 2 secteurs du département 

FJ Belley B 7 

JL Bourg 6 

BC Montmerle 3 R 7 

 
 

6/ Retour sur les réunions de secteurs 
Cf annexe  
 
 

7/ Retour et propositions sur les Tables rondes du CDeur n°3 
 Arbitrage  

60 Arbitres sont potentiellement désignables 
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Chaque Arbitre a arbitré de 1 à 14 rencontres jusqu’à aujourd’hui 
Taux de couverture : 

PRM  45 rencontres / 48  soit 93% 
PRF  32 rencontres / 36 soit 88 % 
Jeunes  38 rencontres / 44 soit 84 % 
Ligue Jeunes 64 rencontres / 66 soit 96 % 

 

Proposition de la table ronde :  
Augmentation des indemnités de match  
 Passer pour les  Seniors  de 30 à 35 € 
    Jeunes  de 26 à 30 € 

Vote Pour  à l’unanimité pour une application au 1er Janvier 2025 
 

Augmentation du barème du km remboursé 
 Passer à 0,40 € par km 

Vote Pour  à l’unanimité pour une application au 31 Octobre 2024 
 

Les prochains thèmes qui seront abordés pour la table ronde Arbitage :  
 Charte de l’Arbitrage 
 Bonus Malus 
 Fidélisation 
 Recyclage 
 

 Sélections 
Les idées d’actions sont à prioriser 
Comment mettre en place des actions en faveur des sélections des saisons précédentes ? …financer des 
déplacements pour une participation à un tournoi … 
 

 Règlements 
Les différentes propositions ont des dates d’étape à suivre 
 
 

8/ Questions Diverses 
- Lors des réunions de secteurs, les clubs ont manifesté leur satisfaction de la couverture des rencontres 
- Assemblée Générale du Comité  

Organisation le Vendredi 14 Juin ou Samedi 15 Juin ? 
Es St Jean serait potentiellement partant 
Voir pour peut-être organiser un ‘repas des régions de l’Ain’  

- Mr Fournier :  
Se félicite de voir tous les nouveaux membres du Comité, et surtout de la jeunesse autour de la table, ce qui lui 
fait dire que le Comité est en plein essor 
Il souhaite relancer le Conseil d’Honneur avec des anciens membres du Comité Directeur 

- Récompenses des bénévoles des clubs 
Chantal demande à chaque membre du Comité Directeur de lui faire des propositions de personnes à 
récompenser que ce soit au sein de leur club ou autre 

- Jean Cellier 
La belle augmentation des licenciés impacte la trésorerie de la Ligue 
La 1ère phase des championnats est terminée 
Il déplore le grand nombre d’incivilités dans les tribunes par les parents 
Une réunion va être organisée par le Président de la Ligue et les Responsables des CDO 

- Olivier Walldecabres demande aux membres du Comité de ne pas accepter les propos inacceptables à tout 
sujet et notamment sur le Comité en général, nous devons parler d’une seule voix ; remonter cela et toutes 
sortes d'incivilités 
 

Fin de réunion 22h15 
Sandrine LAVERGNE       Karine DEBIESSE TIXIER 
Secrétaire Générale      Présidente du Comité de l’Ain 

       


